

EJERCICIO DE RESPIRACIÓN: YO LES INVITO A QUE RESPIREN CON ESTA VOLUNTAD DIVINA, AMOROSA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 11 de junio de 2017

Canal: José Luis Sánchez Acosta

EJERCICIO DE RESPIRACIÓN: YO LES INVITO A QUE RESPIREN CON ESTA VOLUNTAD DIVINA, AMOROSA; LLÉNENSE DE ESTA MÍ ESPIRACIÓN PROFUNDA QUE YO SOY.

[20170611] Hermanos míos, hermoso día, sigamos adelante sin detener el paso, dale paso a este fluido divino que Yo Soy con vosotros. **Si has venido en busca de conocerte, es el momento que debes hacerte el propósito de encontrarte a ti mismo.** Yo os digo, ¿qué buscas en este mundo? ¿Por qué vosotros quieren encontrar algo en este mundo para ti ya formado? Yo os digo a vosotros, todo lo que ves y oyes y hablas de este mundo, todo esto es tuyo, todo esto vosotros lo han hecho en diferentes momentos de la vida. Por eso a vosotros les mando a estarse tranquilos, amables, sinceros, dispuestos a sentirse, a creerse que eres el Dios de tus cosas, que eres quien has hecho todas tus cosas, tanto del pasado como de este presente y serán tuyas en cada minuto, en cada hora.

Pero **de vosotros debe surgir con gran fuerza y con gran amor el anhelo de servirte, el anhelo de unificarte con este mundo, con esta tierra.** Pues entonces, Yo os deseo que este momento se empiece a erigir en lo más profundo de tu alma, ya que vosotros los han tomado como una rutina, pero no, tomadlo, es una medicina santa, es un ungüento santo para tu alma; porque el alma la tienes corrompida y la has venido trayendo corrompida. Hablo de todos, de todo el universo, de toda la humanidad. Porque todo lo que ven tus ojos y escuchan tus oídos y sientes, todo esto vosotros lo han hecho. Muchas veces les diré, ¿ves que los árboles, la plantas, no dan el fruto que deseas? ¿Ves que todo está en desacuerdo con vosotros hoy? Pues esto es de mi amada y bendita Humanidad, de vosotros que has hecho la vida caprichosa para ti.

Pero este es el momento, esta es la hora la cual debes hacerte presente como espíritu y verdad, porque eso son, mis bien amados. Pero debes dejar salir el sentimiento de vuestra alma, ya que tienes como rutinas los días, las horas, pero no, debes dejar que salga de ti el sentimiento anhelado para que esto cambie, lo exterior cambie en vosotros y tengas, obtengas la nueva vida que deseas estando aquí mismo. Porque, **en verdad les digo a vosotros, no esperes PARTIR de este cuerpo para pensar en una mejoría, no, no seas como todos tus hermanos que han partido de este cuerpo, o como dicen vosotros, han muerto, pero no, han partido.** Porque, ni en su momento -yo les digo- ni hasta ahorita han encontrado la forma de cómo Soy, de cómo es mi Padre, cómo es Dios. Porque no se prepararon, no tomaron conciencia desde hoy mismo, y entonces hoy siguen sufriendo en espíritu y verdad, siguen viviendo un tormento porque también siguen esperando a un Dios, a un Dios que nadie sabe si existe, nadie. Pero, en verdad os digo, vosotros deberías de asegurarte que no sabes si vive Dios, Dios afuera. Lo único que debes saber, es que solo tú estás viviendo, solo tú estás haciendo, solo tú eres la vida de ti mismo; ahí debes de testificar que Dios que está en tu corazón, por no decirles que Dios eres tú mismo. Pero también eres tú Dios sin conciencia, sin aceptarte a ti mismo que eres la vida, que de ti sale todo, fluye, y que por ti está todo esto que ves en vuestro entorno, en vuestro alrededor, si.

Hoy solo vengo a darte esta conciencia, vengo a darte la conciencia porque es necesario que vosotros tomes tu conciencia, creas en ella, porque ahí está todo, ahí se encuentra la biblioteca de ti, de todos tus pasajes de tu vida en este cuerpo y sin este cuerpo. Porque mi amada y bendita Humanidad no acepta, no se acepta a sí misma que es eterna, aún ni vosotros lo tienes aceptado en tu vida, aún ni vosotros lo aceptas en tu vida. Pero **tómame, mis bien amados, tómame porque Yo Soy la Vida, porque Yo Soy el Camino, porque Yo y solo por Mí puedes llegar al Padre. Quiero decirles, solo aceptándote llegas al Padre, solo el amor y la paz y la bendición conducen al Padre.** Pues hoy sumérgete a ti mismo para que te conozcas y te surja el amor y la paz, surja de ti este amor, que el exterior, tu mundo lo necesita. Porque todo está desprendido de ti, todo está, porque todo está en desobediencia, todo te desobedece y por eso no encuentras el verdadero estar y el verdadero hacer, las nuevas cosas que tienes que hacer. Pero hoy Yo deseo que te aceptes en tu corazón, si te aceptas me estás aceptando, si continuas con tu prepotencia te alejas de Mí, porque ese estado no desciende de Mí, no, desciende de una ignorancia tan fútil, tan total.

Pues entonces, hagan de este momento una paz, dejen salir su paz, dejen salir el amor divino, dejen que fluya de vuestro corazón, debes de sentir que has venido a eso, a descubrir tus cualidades, a descubrir esas cualidades que vosotros como SER tienen. Pues para esto tienen que salirse de donde siempre están, porque cada uno de vosotros ha formado una casa y ahí vives, ahí viven; unos construyendo una casa, la casa prepotencia, otros desamor, otros no perdón, otros venganza, otros lujuria. Son casas, casas donde están vosotros, cada uno de vosotros metidos, así como las zorras que solo salen a cazar; así vosotros también tienen esas casas y las fabricas para que vivas dentro y solo vivas ahí. Así siempre les he encontrado y hasta hoy les encuentro, y trabajo les cuesta atenderme tan siquiera unos momentos. Pero Yo les digo, vengan a Mí, vengan un momento y estemos juntos y Yo les haré vivir otros momentos, que estando aquí has de vivirlos.

Adelante, pues, y no se detengan, deben soltarse, porque es necesario, **vosotros no me creas lejos, ni me creas fuera de ti, créeme que Yo estoy contigo, créeme que Yo estoy en el corazón de cada SER, y así lo estoy y nadie se da cuenta que estoy, porque nadie está atento a Mí.** Es por eso que Yo puedo saber de vosotros todo, todo. Pero Yo lo que más deseo es que vosotros te conozcas a ti mismo, te sueltes y salgas de donde estás y solamente estemos juntos, solamente vibremos juntos, solamente tienes que comprenderte, tienes que aceptarte que eres la luz y que de vosotros luz, has hecho oscuridad; que de vosotros poder, has hecho todo lo que tienen. Pues entonces es momento de que vosotros debes comprenderte a ti mismo y empezar a restaurar ahí en tu alma, en tu mente, en tu conciencia, todo. Para que después esto esté rejuvenecido aquí en tu ambiente material, para que estés en unidad con el mar, con los vientos, con los árboles, con la tierra, con todas las cosas y comiencen a ordenar.

Escúchame vosotros, escúchame y has lo que es tuyo, lo que os tenéis que hacer, porque qué importa que tus hermanos no estén aquí, no escuchen como vosotros, ellos también están haciendo lo que piensan, lo que creen. **Pero vosotros si estás aquí y si estás conmigo, hay que hacer lo que tengas que hacer, porque el tiempo está pasando, porque los días pasan, porque nada se detiene, porque nada es muerto, todo es vida. Porque esto desciende del Creador y el Creador es vida eterna, no tiene principio ni tiene fin, es vida eterna.** Así también tú y tus cosas de la misma manera están. Pues es el momento de que vosotros comiences a ti mismo, solo obsérvate. Porque Yo no vengo a decirte que debes aprender esto, debes de irte allá, debes de buscar allá, no; porque nada de eso existe, solo tú, tú que estás confundido, tú que estás perdido, tú que no te conoces, tú eres el que deseas y necesitas salir para que puedas hacer de la eternidad una vida aquí. Hacerlo, pues, hacerlo, dad muestras de que estás conmigo y que Soy la vida eterna y que todo el que esté conmigo también la vivirá porque es. **Pero en este mundo donde estás, en esta tierra, en este cuerpecito, tienes que hacerlo desde hoy, no esperes morir -como vos decís- no, créete que eres el SER ÚNICO aquí, en este cuerpecito, despierta, mis bien amados, y desde hoy estás conmigo, desde hoy estás conmigo.** Pero háganlo, hacedlo y Yo estoy contigo, porque todo aquél que empiece como niño a caminar, Yo estoy con él, lo llevo de la mano para que camine, empiece a dar sus pasos y camine, así Soy con vosotros, mis bien amados.

Pues entonces, adelante, les digo, no desfallezcas ni un momento. Vosotros tienes que demostrarte a ti mismo que eres el SER y que vosotros SER no necesitas de creer en nada, se necesita creer en ti mismo y hacer tus cosas para ti mismo, porque eres un SER venido del Padre. **Hoy es tu oportunidad, hoy estás aquí, ya que me escuchas doblégate ante ti, porque ante nada tienes que doblégate, solo de ti mismo; a nadie tienes que pedirle perdón, solo a ti mismo, sí. No te esfuerces por amar a alguien, solo ámate a ti, solo ámate a ti mismo, pero amate de verdad, sé el amor, el amor divino y este fluirá de ti sin esforzarte, y ya estás amando.**

Pues este es tu momento, tienes que saber sentir que este es tu momento, es tu hora de sentirte, porque no te vengo a decir siente aquello, no, siéntete tu mismo, no te digo comprende aquello, porque sin comprenderte tú no podrás comprender, sin amarte no podrás amar, sin fe no podrás hacer, no podrás convertir. Entiéndanse, entiéndanse que vosotros lo eres todo y lo has hecho todo. Porque no solo hoy ERES, no, vosotros ERES desde los confines hasta este presente el eterno, el eterno. Y vosotros has estado en esta Tierra, porque aquí es tu campo de experimentación, y vosotros has estado pero sin conciencia, sin conciencia alguna, así has venido una vez y muchas veces y miles de veces y dos miles de veces; y las que vosotros quieras decir, porque eres eterno y tú eternidad has venido a morar en un cuerpo una y otra vez.

Vosotros se han perdido, has perdido tu conciencia y has pensado ¿cómo era antes? ¿Cómo era hace seiscientos años, hace dos mil años, hace cuatro mil años y más? lo has pensado. Porque solo piensas, no crees que tú mismo eres el que has venido recorriendo esta tierra, has venido yendo y viniendo a un cuerpo. Hoy solo acátate a la Ley, solo estate conmigo y Yo abriré vuestros ojos, sí. Esto y todo esto y más cosas de estas hay para ti que tengo que revelarte, para que vosotros no se pierdan y ya no vivas perdido y sepas restaurar todos tus ambiente a lo positivo. Por eso os te digo, si has venido aquí conmigo, pues estate conmigo; estar conmigo es deleitar la paz, el amor divino, la bondad divina, es sentirse UNO en tu vida, pues háganlo.

Porque, Yo os les digo, el verse y sentirse sentados en cada una de las sillas en donde están y escuchando mi voz y sintiéndome el que me sienta. Yo os digo que no es estar conmigo todavía, porque estar conmigo es hacer las cosas, es amarse, perdonarse, ser conscientes de que eres un SER y que son tus hermanos todos y debes de amarlos, y que son niños y que debes serviles vosotros. Porque **vosotros tienes el poder divino, está en ti y puedes transformar todo lo que desees, solo ten conciencia, solo la fe puede hacer que vosotros cambies las cosas.** Y con esto no quiera Yo decir que vosotros no tienes la fe, la tienes, pero está invertida, está invertida en vosotros, porque sí le cambias pero todo al revés. Porque, enfermedades, tras enfermedades han estado contigo y hoy mismo todo lo dices al revés; porque dices, estoy enfermo y aparece la enfermedad; porque dices, no hay nada y aparece la nada; porque dices, los mares están saliendo de su lecho y se salen; y dices, habrá guerras y hay guerras, hay discusiones y hay discusiones. Porque vosotros has hecho y dices que las plantas, los árboles no dan sus frutos y no lo dan; porque vosotros dices, todo se está acabando y todo se está acabando. De todo esto vosotros eres el autor, eres el creyente y así se hace, porque eres la máxima palabra y así se está haciendo. Todo al revés te sale y te sale cierto, pero es porque vosotros das el mando así, no crees que esto puede cambiar porque no lo crees, solo por eso no cambia porque vosotros no lo crees, pero sí es tu fe. También os digo, porque **vosotros crees que tu cuerpo debe envejecer y envejece. Si vosotros tuvieras la fe de ti mismo y supieras en ti mismo que eres eterno y que eres hermoso, por añadidura tu cuerpo sería como tú, está a tu mando y esto te obedece.**

Tomen conciencia, hermanos, porque a eso he venido a darles este pan, este pan divino, a darles esta agua viva, a darles el momento de pascua. Y vosotros no quieres salir de donde estás, no quieres venir y comer de este pan sin levadura, y no dobles en tu corazón, porque la dureza tuya, porque vuestra terquedad, la has puesto en el lado contrario de tu vida, ¿que no eres terco para Mí, para estar conmigo? Llénate de valor, siente que vos eres la vida y siente que hay que hacer algo más para vivir y sabe donde estás, ya que vosotros estás sumergido donde así has creído. Porque sí tienes fe, pero para vuestras desgracias. Pero debes creer que hoy, solo hoy es tu día y solo hoy le podrás dar a todos los días donde estés. Así mismo **trabaja contigo, trabaja para ti mismo, para encontrarte,**

para saber que tú eres la vida, para saber que vos eres el alquimista y que lo has sido, porque vosotros lo han sido, han sido los alquimistas, los transformadores de tu vida y lo han hecho hasta hoy. Ahora sé consciente que lo has sido y comienza a transformar, todas las cosas tuyas transfórmalas, cámbialas y entonces verás otra vida, algo diferente en ti.

¿O eres como vuestros hermanos que esperan que un Dios que está arriba -dicen- venga y los lleve y les dé una vida diferente? ¿Crees en eso, mis bien amados? Tú mismo eres, ¿no eres tú, pues, el que te caíste del Cielo? Pero entendedme que no es de este cielo que ven tus ojos, es el Cielo la sabiduría, del amor, de la paz; es de ahí que vosotros te caíste para experimentarte en este lado, en el lado donde vosotros estáis viviendo. Pero hoy vuelve al Cielo, vuelve al Cielo y transforma tus alrededores y vivan en esa felicidad. ¿No son vosotros los que hiciste todo esto? ¿Pues, por qué quieres que otro lo componga? ¿No es esto una ignorancia? ¿Donde quedarás vosotros? ¿Cuándo te conocerás si un Dios viene y limpia? Yo te digo, mis bien amados, vosotros eres el Dios que has hecho esto, y Dios debe resucitar de entre los muertos, o sea vosotros debes resucitar dentro de lo muertos. Y haced lo que tengáis que hacer, compruébate que eres Dios de ti mismo, comprueba que tú mismo has hecho todo y comprueba que tú mismo vas a cambiar todo, si ya lo estás haciendo bendito seas, y si lo vas hacer bendito seas, pero es mejor que lo estés haciendo. Para esto tienes que conocerte a ti mismo, comiencen pues, dense cuenta que ya lo han hecho y dense cuenta que lo están haciendo. Benditos sean vosotros, pero háganlo, cada uno de vosotros vigílate y no estés en la inconsciencia, ya no te escondas ahí porque ya tú sabes que te estoy observando y porque tú sabes que te estás observando a ti y sabes que ya no puedes tener excusas. La conciencia divina está con vosotros, el ojo avizor es contigo, es contigo ya y nunca jamás puedes esconderte de él, porque él es siempre vida eterna.

¡Oh, mis bien amados! Pues, en verdad les digo, ¿quieres estar conmigo? ¿Quieres sentirme más? Como Yo te siento, tú debes sentirme igual, porque no Soy de lejos, ni Soy un extraño, solo tú me has considerado como un extraño, solo tú me tienes como el extraño, como un viajero. Y Yo te digo solo tú, porque Yo jamás he estado distante de ti, jamás he sido un forastero, si Yo siempre he vivido en ti, eres tú, solo tú el que no me sientes porque no estás conmigo, porque tú has estado en el lado contrario, solo odiando, solo maldiciendo a tus hermanos, solo siendo deshonesto contigo y tus hermanos, solamente metiéndote vosotros en lo que no les incumbe.

Reaccionen, porque para eso estoy aquí, para que reacciones y vuestro coraje se vuelque solo a saber de ti mismo. ¿Cuáles son vuestros sacrificios que tienes? Porque han hablado y conocen de sacrificios, pero no has hecho ni uno. En verdad, os les digo, sacrifica tu momento, si estás aquí es porque en vosotros está latiendo algo que no puedes ver, que no puedes sentir, pero esta es tu hora. **Deja que el sacrificio interno, espiritual, surja de tu alma y puedas encontrar gozo y paz, sinceridad, amor, fraternidad entre vosotros. Yo os les digo, estense tranquilos, quietos, mansos como palomas, estense atentos a ti mismo, solo a ti mismo. Y llénense ahí donde están de amor, llénense de placer porque estoy contigo y tú lo estás conmigo si lo deseas, pero Yo siempre estoy, estoy como he estado, estoy siempre a tu lado.** Vosotros deben de sentir que han venido a estar conmigo, tan siquiera este segundo estás conmigo y que te estás sacrificando, sacrificate. Cuando digo sacrificate, te digo, has la conversión, conviértete, has de este segundo armonía, sí, mis bien amados.

Créanse que son los alquimistas, créanse porque lo han sido, solo créete, lo han sido vosotros, solo tomen conciencia de esta verdad, porque lo son, son alquimistas. Ahora, transforma, transforma, hermanos, deja que este momento se llene de poder, suéltalo, suéltate dentro de ti mismo, suéltate a la luz y transforma. Vosotros tienes que transformar la oscuridad en luz, la desarmonía en armonía, la intranquilidad que es la no paz, en paz; la pobreza que no existe -solo en tu mente- conviértela en la opulencia poderosa, la sanidad perfecta en vosotros, en vuestro SER, en vosotros SER para que se refleje en vuestro cuerpo, sí. No busques un medicamento que pueda convertir tu cuerpo y que le dé vida eterna o vida feliz, no, no lo vas a encontrar. El científico está engañado a sí mismo buscando por allí los remedios para tu cuerpo, y no, Yo os digo nunca lo ha encontrado. Aunque vosotros me podrías decir que él ha venido levantando tu cuerpo, pero no, solo ha sido tu fe, has mantenido con tu fe tu cuerpo como os te encuentras, solo tu fe lo ha hecho. Ahora, has de tu fe la conciencia pura

y hagan todo, porque vosotros tienes que hacer todo como lo has hecho, ahora solo con tu conciencia tienes que hacer todo conscientemente hoy. Porque vosotros lo han buscado todo por fuera, buscas comida, bebida, ropa, buscas todo lo que pueda ser necesario -dices- para aquí. Pero os te digo, y que por eso estás sufriendo hoy porque ves que se agota todo, está agotado, pero tampoco es cierto. Todo está agotado en ti porque te has perdido en la fe, te has perdido y la has convertido en el no puedo, por eso ves las cosas así, pero Yo te estoy invitando, porque Yo te he dicho que todo el que esté conmigo no sufrirá; en verdad así es. Pero que no se engañe tu corazón como están engañados tus hermanos, que creen que con solo predicar mi palabra es suficiente, no, no os se engañen como ellos, porque estar conmigo es hacer las cosas.

En verdad les digo, mis bien amados, que vosotros tienes la potestad, el poder para hacer tu propia comida, para hacer bebida, para hacer vestidos, para convertir todo y no sufrir jamás. Tienes el poder para darles el poder a las plantas, a los mares, a la tierra, a todo y hacer producir lo que vos quieras, vosotros lo tienen. Pues es el tiempo de que debes hacerlo, Yo en tu compañía, Yo contigo, solo invítame, pero en tu corazón; no como lo hacéis siempre, no, en tu corazón, porque ahí estoy, sácame de ahí, sácame y ponme enfrente de ti y vamos hacer las cosas juntos. Cuando hagan esto no habrá sufrimiento jamás, ni enfermedades jamás, ni sequías, ni tormenta, no habrá nada, solo estarás tú y tus cosas maravillosas y ahí verás el paraíso tuyo, ahí verán vuestro paraíso. Pues comiencen hoy, llámenme hoy, invítenme hoy, pero recuerden que lo has hecho todo al revés, que has hecho tantas cosas en este mundo tierra, en esta vida, en la estancia en este mundo han hecho tantas cosas y todo esto lo vas a revertir y lo tienes que hacer. ¿O crees que de otro lado vendrá? No, no se confundan, podrían venir, pero no tendría caso porque nunca vas a saber vos quien es. Eres tú mismo que tienes que transformarlo todo otra vez, porque vosotros hiciste del amor, desamor; hiciste de la paz, bullicio; hiciste del poder, no poder; hiciste de la perfección, la imperfección. Todo lo hiciste vosotros y esto es lo que tienes que volver hacer, volver a su originalidad todo esto para que sea diferente. Pero a medias, a medias no se puede.

Bien os dije en aquellos tiempos, no se puede amar a dos señores, a uno tendrás que aborrecer, y me has aborrecido a Mí, por amar, querer el lado contrario de tu vida. Porque os digo, ¿cómo has tomado lo incorrecto? Pues lo incorrecto es no puedo, es hacer lo indebido, eso sí lo has hecho. Espero que te estés entendiendo, porque al entenderte tú me entiendes a Mí. Pues Yo os te vuelvo a repetir, estás aquí, estamos juntos, pero no os te he sentido llegar, no os te he sentido venir a Mí, solo estás sentado, no has hecho el esfuerzo por voluntad para llamarme, para sentirme, para oírme, no, solo estás aquí, pero no te siento, no siento tu esfuerzo, tu voluntad, tu deseo, no. Pero arrepíentanse todos, arrepíentanse y vivan felices.

Mis bien amados, yo les invito a que respiren con esta voluntad divina, amorosa.

-El Maestro empieza a respirar, inhalando por la nariz y exhalando por la boca.

Que respiren todos donde se encuentran y sientan esa paz que Yo os brindo, sientan ese consuelo que Yo os brindo, sientan esta armonía que Yo os brindo y que Yo os derramo en el cosmos, que Yo os derramo enfrente de vosotros porque quiero que sientas la paz.

-Los presentes, de la misma manera, empiezan también a respirar acompañando al Maestro.

Y la paz Yo Soy, el amor Yo Soy, la felicidad Yo Soy, la armonía Yo Soy, el placer divino Yo Soy, la medicina perfecta Yo Soy. Pues respírenme, mis bien amados, respírenme. Escuchen su respiración vosotros, escúchense cada momento más y más, siéntanse, siéntanse que están conmigo.

-Todos continúan respirando.

Háganlo más aprisa, más divino, siéntanlo, siéntanse que Yo estoy contigo y que no interesa el tiempo que han vivido atrás y deben saber que no me interesa vuestras vidas pasadas, vuestros momentos pasados, esos no interesan. Que este momento es el único, este momento es el único y perfecto para sentirse dichoso y para buscar estar en un arrepentimiento total en vuestras vidas. Por eso os les mando sigan más comiéndome a través de esta respiración profunda y verdadera, saquen todo lo que tienen y solamente siéntanse para que me sientan vosotros. **Háganlo más y más y más, encuéntense vosotros a través de Mí que soy vuestra respiración, siéntanse todos en paz y suelten la**

paz, suéltela aquí dentro de donde están, inundemos de paz y de amor este lugar, este ambiente llenémoslo, porque es vuestro ambiente y es nuestro ambiente de poder estar, y cúrense a sí mismos, porque esta es la cura de sí mismo. Porque Yo estoy curando el alma, porque les estoy sanando a vosotros que son espíritus encarnados, solo esa es mi misión y mi amor de darles todo a vosotros. Sientan que no han venido en vano, sientan que la vanidad se está quedando afuera de ti y que solo es este momento de paz y de vida. Porque tengo complacencia en vosotros, porque Yo tengo complacencia con vosotros y deseo para vosotros la eternidad, el paraíso divino, el paraíso eterno. Porque Yo Soy, porque Yo Soy y expulso de vosotros la oscuridad y toda energía que haya estado contigo, en la que vosotros hayan sido cómplices Yo les libero en estos momentos, en estos instantes. Yo les doy y hago para vosotros la paz y el amor divino, por eso os digo a vosotros, atrévanse, sean atrevidos para salirse de sus casas, quiero decir de sus cuerpos y solo la voluntad. A vosotros, hermanos, os digo, vosotros que estás aquí háganlo y no teman, no teman de nada y no se juzguen, solamente transformen, transformen a través de vuestra respiración divina.

-Todos continúan respirando mientras el Divino Maestro continúa con su cátedra.

Respiren más y más, llénense, mis bien amados, llénense de esta Mí respiración profunda que Yo Soy, llénense, llénense amorosamente, porque deben sentirme más y más y más, porque deben sentirme más y más que estoy con vosotros y que Yo Soy la luz, la luz sempiterna y que Yo Soy, Yo Soy. Y que esta espada divina que Yo les otorgo a cada uno de vosotros, para que sigas matando a toda energía negativa que les ha hecho mucho daño en tiempos pasados y en este instante también. Fluyan, fluyan vosotros porque Yo estoy aquí contigo, fluyan más y más y llénense y coman más de este pan sin levadura, llénense todos, porque para todos es esto que os doy y bien aventurado el que lo come porque este estará saciado, estará lleno, se sentirá lleno y se sentirá libre en su camino.

-Todos continúan respirando profundamente.

Jueguen vosotros, mis bien amados, jueguen con esta respiración, jueguen, sean profundos y llénense porque para vosotros es y vosotros eres, llénense más porque os traigo este alimento que es para ti, es para vosotros, llénense más porque es para ti, es tuyo. Porque este es el cambio, porque esto es salirse de la rutina donde vosotros siempre has estado. Porque deben de tenerme en su corazón porque es ahí donde me encuentro, es ahí donde estoy en tu corazón y es ahí donde debes sentirme. Porque es necesario que sientas que Yo estoy contigo, porque Yo hago las cosas contigo y Yo las seguiré haciendo contigo, porque la vida es transformación y vosotros tienes que transformarlo todo, todo, todo, mis bien amados. Las plantas que no dan su fruto ya, deben darla en vosotros. Todo lo que no se pueda convertir, conviértanlo porque Yo estoy contigo y todo es ahora mismos, todo es ahora mismo, hermanos.

-Continúa la respirando profunda.

Sigan adelante sabiendo que Yo Soy en vosotros, sigan adelante, sigan, amados míos.

-El hermano Placencia habla: Maestro te pido me ayudes abrir mis canales mentales para que yo escuche tu voz interna.

Ya están, ya están, ya estás, ya estás, ya estás, solo sé más humilde, solo sé más humilde y deja salir todo de tu corazón, porque es en tu corazón que está todo, déjalo salir y dirígelos a toda humanidad, a todo ser encarnado y desencarnado y fluye con ellos y transforma, transforma para que ellos te sigan por tu camino por donde vas; transforma como hoy mismo, transforma. Bendito seas, mi bien amado.

-Continúa la respirando profunda.

-El Maestro se dirige a la hermana María Ana.

Bendita mujer que has parteado, que has hecho venir niños, que has ayudado a venir niños a esta tierra, sigue respirando y vive lo que les dices a ellas, a las parturientas, vívelo hoy en tu corazón, estátelo viviendo y disfruta de este momento que Yo les doy. Así mismo os te digo Ana, a ti te hablo, a ti te digo que hagas esto que Yo te digo. Que vivas la respiración divina que así les das a las

parturientas. Bendita seas, bendita seas, bendita seas, y benditos todos, benditos sean vosotros y benditas sean mujeres, y alábense vosotros, alábense en sí mismos, alábense, alábense. Benditos son.

Yo Soy el SER que estoy en este cuerpo, que estoy caminando a través de vuestro cuerpo, a través de vuestra alma Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

-Continúa la respirando profunda.

Si estamos aquí, aquí no existe el error, bendito seas, bendito seas y benditos sean vosotros, mis bien amados.

Yo me aparto de esta mentecita.

-El hermano Felipe, le pregunta al hermano Juan el Bautista que si él, a través de la hermana María Ana, puede bautizar al Pueblo que lo solicite.

Bendito seas, y Yo os sigo diciendo a tu pregunta, hermano mío. Tú le preguntas a mi hermano Juan el Bautista si puede bautizar a través de esa mujer. Bendita sea y bendito seas tú, y desde aquí tienen la autorización divina y amorosa de la vida. Yo me despido, me despido de esta mente y seguiré, por la mente de mi hermano Yo continuaré. Pero así os les dejo y así os te digo, mi bien amado.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.